



22 de diciembre de 2025

### LOGIRAIL SIGUE TRABAJANDO PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA DESCONVOCATORIA DE HUELGA DE UGT

En nuestro [comunicado 110](#) ya hablábamos que fruto de la interlocución constante, nuestra convocatoria de huelga y la posterior manifestación multitudinaria habíamos conseguido que las 37,5 horas reales se aplicaran en LogiRAIL desde el 1 de enero de 2026. Esto conlleva una **reducción de 45 horas anuales de trabajo** para toda la plantilla.

Pero las 37,5 horas reales sólo fueron una de las varias cuestiones que propiciaron que UGT convocase huelga en LogiRAIL y posteriormente firmara con la empresa el acuerdo de desconvocatoria el pasado 14 de noviembre. Un acuerdo que no sólo mejora las condiciones laborales de los trabajadores y trabajadoras, sino que también garantiza el empleo y el crecimiento en LogiRAIL.

Desde nuestro sindicato veíamos con preocupación cómo se había iniciado el proceso de externalización a la empresa privada de los servicios que antes prestaba LogiRAIL, abriendo de nuevo el nicho de la privatización de los servicios públicos en vez de hacer el encargo a su medio propio como venía haciendo. Por otro lado, también resultaba preocupante la escasa apuesta por el crecimiento del empleo público por parte de la empresa matriz.

Hoy podemos decir que, **gracias a la presión ejercida por UGT**, tanto en la calle como en las negociaciones mantenidas, vemos cómo **la paralización de la externalización empieza a ser una realidad**, constatando cómo desde el Grupo Renfe se ha procedido a rescindir ciertas licitaciones, como la del refuerzo de información en algunas estaciones que estaban con la empresa privada además de prorrogar algunos servicios que finalizaban el 31 de diciembre, para realizarlos con LogiRAIL, en una clara apuesta por el crecimiento de su medio propio.

También podemos decir que fruto de nuestro acuerdo, tanto Grupo RENFE como LogiRAIL están **trabajando en un Plan Director** que permitirá el crecimiento de LogiRAIL y la creación de **empleo público indefinido en los próximos años**.

Desde UGT valoramos positivamente que, tras la firma de nuestro acuerdo de desconvocatoria de huelga, las empresas se hayan puesto a trabajar para dar cumplimiento a los compromisos adquiridos con nuestra organización. Como dijimos en nuestra concentración ¡**LogiRAIL se defiende!**!

**¡¡NOS SOBRABAN MOTIVOS - LOGIRAIL SE DEFIENDE!!**

**UN SINDICATO NO SE MIDE POR LO QUE PIDE, SINO POR LO QUE CONSIGUE**

1 / 1